



# lavozalmeria

20/3/01

## **Asociación de diabéticos pide que la Seguridad Social incluya los tratamientos con bomba de insulina**

Simon Ruiz

El presidente de la Liga Europea de Diabéticos (LED) y de la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Andalucía (FADIAN), el almeriense José Antonio Herrada, ha dirigido una carta a los portavoces de todos los grupos políticos en la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso de los Diputados solicitando una reunión con representantes de cada grupo con el fin de instarles a que el tratamiento intensivo de la diabetes mellitus mediante bombas de infusión continua de insulina sea incluido en el Catálogo de Prestaciones del Sistema Nacional de Salud para que pueda ser financiado por la Seguridad Social. La solicitud de la Liga Europea de Diabéticos se produce tras la iniciativa parlamentaria planteada por el Grupo Parlamentario Catalán (Convergencia i Unió), en la que se hace una propuesta en este sentido, y ante el temor de que, dada la actual composición de la Cámara, esta iniciativa de CiU no salga adelante por la falta de apoyo del resto de grupos parlamentarios. En los diferentes encuentros con los grupos parlamentarios, los representantes de la Liga Europea de Diabéticos, que tiene su sede en Almería, pretenden solicitar que, tal y como se viene realizando en las comunidades autónomas vasca y andaluza, en cuyos servicios autonómicos de salud se financia el tratamiento intensivo con bomba de insulina, éste servicio, tan importante para aumentar la calidad de vida de las personas diabéticas, pueda ser financiado en todo el Estado, de tal forma que puedan acceder a él todos los diabéticos que lo deseen. Complicaciones Según un informe sobre tratamiento intensivo de la diabetes mellitus tipo I emitido por el Ministerio de Sanidad en junio de 1994, el objetivo de dicho tratamiento es evitar o retrasar la aparición de las complicaciones crónicas de la diabetes en las personas que aún no las tienen (prevención primaria) y enlentecer su evolución en las que ya las padecen (intervención secundaria), con el mínimo riesgo para los pacientes, tratando así de aproximar su expectativa de vida a la de las personas sin diabetes. Según los datos de la Liga Europea de Diabéticos, en España existen entre 120.000 y 125.000 diabéticos que estarían en disposición de acogerse a un tratamiento intensivo mediante bombas de infusión continua de insulina.